
 

 

CONSEIL DE QUARTIER PLAINE-LAGNY 
COMPTE-RENDU DE LA REUNION MENSUELLE 

DU  9 Janvier 2023 - 19H – 20H45 au 44 rue des Maraîchers 

 

Présents : 
● Conseillers élus : Jean-Luc MARTIN, Sheila FIKRI  

● Habitants : Diep-Phuong VASSEUX, Sarah et Vlad CARAGIALE, Rosette GARIC, Patricia MARTIN, 

Isabelle FASCIA, Joel GUILLAMOT 

● PDL : Oussama HAKZOUM 

● Excusée : Nicole CAZES, Martine BUNEL, Sandrine FERON, Natasha CASTILLO-BUJASE 

 
DATES DES PROCHAINES REUNION (44 rue des Maraîchers à 19H) 
6 février, 13 mars et 3 avril 2023 

Une invitation a été envoyée à Monsieur PLIEZ pour participer à la réunion de février, au cours de 

laquelle seront évoqués différents points concernant la vie et l’avenir de notre quartier. 

 
NUISANCES PERSISTANTES DANS LE QUARTIER CONSTATÉES ET REMONTEE A LA MAIRIE PAR LE 
CONSEIL (cf. compte-rendu de décembre 2022 et précédents) 

● 47 et 49 rue des Maraîchers. En particulier le stationnement anarchique de véhicules, sur le 

trottoir. 

● Scooters garés autour du 42 rue des Pyrénées : gênent l’arrêt de bus, les écoles proches et les 

piétons. Le problème semble même s’amplifier.. 

● Poubelles de la crèche et de l’école de la rue des Maraîchers : mauvaise gestion, qui pose des 

problèmes aux riverains. 

● Utilisation abusive de l’espace public (trottoirs). 

● Déplacement et stationnement des trottinettes électriques. 

● A signaler particulièrement : aggression rue d’Avron, avec vol de portable. 

La commission sécurité émet un énième rappel sur toutes ces nuisances, et particulièrement 

l’insécurité régnante entre rue du Volga, rue d’Avron, rue des Maraîchers,  pour lesquelles la Mairie 

n’agit pas. Oussama parle de délai de l’administration en lien avec la Préfecture et la Police. Il est 

demandé à tout le moins de faire un rappel à l’école pour les poubelles, de verbaliser les commerces 

qui utilisent sur les trottoirs des rôtissoires (cf. boucherie rue d’Avron) dont de l’huile se retrouve à 

terre avec les risques de chutes, outre la saleté qui attire les rats. 

Rosette informe que la Mairie de Paris devrait ne pas renouveler les contrats des loueurs de 

trottinettes à partir du 01/03/2023, donc disparition des trottinettes sur les trottoirs. 

 
PROJET DE PARC URBAIN VÉGÉTALISÉ 
Un atelier de travail a été programmé le 1er Février à 14H30. Les conseillers de quartier mentionnent 

que l’horaire n’est pas très adapté aux personnes qui travaillent. Oussama répond qu’il a été choisi 

pour assurer la présence d’agents de la DEVE qui pourront répondre aux questions. 

Concernant la communication aux habitants du quartier, la Mairie a prévu un affichage informatif. 

Quid pour les syndic et les bailleurs sociaux ? 

Phuong propose de créer un comité de pilotage pour participer à la concertation et au suivi des 

travaux. Ce genre de comité a été déjà mis en place lors de la construction de l’immeuble Garance. 

Permis d’aménagement en attente. Cf. square Sarah Bernhardt. 

  



 

 

 
JARDINIÈRES pour le 34 rue des Maraîchers. Conformément aux règles de la charte des conseils de 

quartiers, un 3e devis, de la part de Montceaux fleurs, est attendu. 

 
TABLES D'ÉCHEC 
Le devis pour les tables a été reçu et transmis au PDL.  

 
FÊTE DE QUARTIER 
La demande d’occupation du domaine public doit être déposée au moins 1 mois à l’avance. 

Il sera nécessaire de prévoir un nombre suffisant de bénévoles pour assurer la préparation et 

l’organisation de la fête. La date proposée est le samedi 17 juin. Il faudra louer un véhicule, récupérer 

le matériel à la mairie, en principe le vendredi si cela n’est pas possible le samedi matin, avant 

l’installation. Le démontage ayant lieu en fin d’après-midi, début de soirée, le retour du matériel à la 

mairie et de la voiture au loueur devra avoir lieu probablement le lundi matin. Il faudra du monde à 

chacun de ces moments. 

● Choix des intervenants : demander des contacts à Natasha, éventuellement reprendre contact 

avec des intervenants lors de fêtes précédentes. Voir la possibilité de collaborer avec la 

bibliothèque Assia Djebar. 

● Budget : Phuong envisage 6000€ (cf. fêtes précédentes), ou plus. 

● Lieu à définir : square Cristino Garcia, ou square Delaporte ?  

 
PROJET D'AMÉNAGEMENT DE LA GARE D’AVRON 
Appel à projet conjoint SNCF et Mairie. Vlad indique que le projet choisi est très intéressant. Projet 

artistique (atelier artistique) et participatif, salles de jeux, bar au niveau de la rue Ferdinand Gambon. 

Des précisions seront apportées après la mise en place finale du projet. L’investissement total est de 

l’ordre d’1,5 millions car il y a tout faire. L’artiste actuellement dans les locaux arrive en fin de bail 

 
BUDGET PARTICIPATIF 
Lancement le lundi 9 janvier. Réunion de lancement le 10 janvier à 19H à la salle des fêtes de la mairie 

du 20e. 

 
VÉGÉTALISATION 

- Phuong va demander de nouveaux devis chez Truffaut pour des plantes, pour les planter dans 

les jardinières fabriquées par le Club des Réglisses. Il est difficile de trouver 3 fournisseurs qui 

acceptent de proposer un devis avec un paiement par mandat administratif. 

- Jean-Luc a déposé une demande de permis de végétaliser les pieds d’arbres de la rue Mounet 

Sully en octobre. Sans réponse à date. Contacter Mme PURON. 

DIVERS 
Pour les habitants qui viennent, il est demandé d’assister à l’ensemble de la réunion, sauf impossibilité 

majeure, et de venir régulièrement au Conseil de Quartier pour le suivi de leurs demandes Ils sont 

également invités à participer à l’ensemble des sujets traités par le conseil. 

 
SUJETS À ABORDER AVEC LE MAIRE LORS DE LA RÉUNION DU  6 FÉVRIER 
Les questions seront envoyées suffisamment à l’avance à la mairie, d’ici le 22 janvier. 

 

 


